

Gacetilla de Prensa

LA MUNICIPALIDAD AVANZA EN LA VERIFICACIÓN DE DATOS PARA EL REINTEGRO DE ENTRADAS DE LA PENÚLTIMA NOCHE DEL FESTIVAL DEL LITORAL

La Municipalidad de Posadas informa que ya está en marcha el proceso de verificación de los datos enviados por quienes solicitaron el reintegro del valor de las entradas correspondientes a la penúltima noche o del combo (por el valor de un día) del 55° Festival Nacional de la Música del Litoral y 17° del Mercosur, suspendido por cuestiones climáticas.

Hasta el 28 de febrero, quienes aún no hayan realizado el trámite pueden completar el formulario disponible en el siguiente enlace:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScflb-BZUEeloftrRXHWR-TQFu5lxpO3-o034yeeJGgW9cceQ/viewform>

La cancelación definitiva de la jornada programada para el 7 de diciembre y reprogramada para el 22 de febrero se debió a motivos de fuerza mayor y a la alta demanda en la agenda artística de la temporada. Por este motivo, el municipio dispuso la devolución del importe de las entradas adquiridas, ya sean individuales o en combo.

Actualmente, se avanza en la validación de los datos registrados en cada solicitud, cotejándolos con los registros del Municipio. Una vez completado este proceso, se informará a cada beneficiario la fecha y modalidad del reintegro.

Posadas, martes 25 de febrero de 2025.